



32周年

アイアカ通信

平成22年

9号



発行 アイ・アカデミー
代表:総塾長 川畑 卓也
〒374-0024 館林市本町2-15-35
電話:0276-73-4416
URL: aiaca@aiacademy.com

教育ニュース

『2学期制から3学期制へ』

公立小中学校の「2学期制」が、ここに来て3学期制にもどしたり、試験的に行っていた教育委員会も導入を見送るところが出てきています。

2学期制は、3学期制に比べて始業式や終業式、定期テストの回数が減る分、授業時間に当てることができるとして、学校週5日制が実施された02年頃から採用する学校が増えてきました。

公立小学校では04年度の導入が9.4%でしたが、07年度は20.2%に増加、公立中学校でも04年度10.4%が07年度21.9%になりました。ところが、09年度では公立小学校21.8%、公立中学校23%と、わずかな増加です。

思ったほど授業時間が確保できないことやメリハリがないという理由で、3学期制に戻したり、導入を見送る教育委員会が増え始めました。また、通知表の回数が年2回に減ることに対する保護者の強い反発もあったそうです。



健康ニュース

まだまだ暑い! 『熱中症の予防』

1. 無理しない

- ・炎天下での激しい運動を控える
- ・屋内でも蒸し暑い場所での作業は控える



2. 水分・塩分補給と休憩

- ・スポーツドリンクや0.1~0.2%の塩分を含む飲料で脱水症状を予防
- ・30~60分ごとの休憩
- ・活動2時間前に250~500mlの水分摂取



3. 涼しい服装

- ・汗の吸収や通気性の良い服の着用
- ・休憩時は衣服を脱ぐなど熱を外に逃がす



4. 体調管理

9月の予定

- 8/30(月)より新時間割実施
- 9/4(土)私立中入試対策5Pクラススタート 3:00pm~4:50
- 9/17(金)第2回英検申込〆切
第2回漢検申込〆切
- 9/18(土)科目変更〆切
- 9/20(月)敬老の日 授業なし
- 9/21(火)アイアカ通信発行
- 9/23(木)秋分の日 授業なし

10月の予定

- 10/3(日)第6回中3模擬テスト
- 10/4(月)中3学特対策スル-ライブ 案内
- 10/9(土)第2回語検申込〆切
- 10/11(月)体育の日 授業あり0
- 10/16(土)第2回英検実施
- 10/20(水)第2回数検申込〆切
科目変更〆切
アイアカ通信発行
- 10/23(土)中3学特対策スル-ライブ 〆切
第2回漢検実施
- 10/28(木)群馬県民の日 授業あり
- 10/30(土)高校進学情報相談会

インフォメーション

経理より

- ・9/1(水)9月分授業料及び後期諸経費 (9/1~翌年2/未分)口座振替
- ・10/1(金)10月分授業料 口座振替

授業日程のご案内

- ・9/20(月)敬老の日 授業なし
- ・9/23(木)秋分の日 授業なし
- ・10/11(月)体育の日 授業あり
- ・10/28(木)群馬県民の日 授業あり

10/30(土)高校進学情報相談会
詳細は後日別紙にて配布

~高校の先生とお話できる貴重な機会です!是非ご参加下さい!!~



各検定試験日程

- ・8/29(日)第2回アイアカ定期テスト別紙にて案内済(小4~中3全学年)
- ・10/3(日)中3模擬テスト

アイネット通信

アイネットパソコンスクール
からのお知らせ
受講生募集中!

- ・パソコンの基礎、Windows基本操作 Word、Excelを習ってみませんか? その他にも、デジカメ、インターネット 動画・画像の編集、など。
- ・パソコン検定を受検しましょう!!
3級をとって履歴書に書きましょう。
単位として認定する大学の増加!
入試の際の点数加算・判定優遇!
社会に出てからも役に立つ資格です。
持っていて損はありません。どんどん
チャレンジしましょう!
- ・インストラクター養成講座募集中!
パソコンのインストラクター資格を取得
しよう!パソコンの知識と技術を身に付
け活躍しましょう。
- ・Photoshopやホームページ作成など
いろいろなレッスンがあります。
お気軽にご相談ください。

9月、10月のパソコン検定の実施日

9月18日(土)・10月16日(土)
開始時間:4:00p.m.~5:00

検定	申込〆切	検定日
英検	9/17(金)	10/16(土)
漢検	9/17(金)	10/23(土)
語検	10/9(土)	11/13(土)
数検	10/20(水)	11/20(土)
P検	9/15(水)	9/18(土)

パソコンニュース

知っているとかっこいいパソコン用語 ネット選挙

「ネット選挙」とは、インターネットを利用した選挙活動のこと。日本では公職選挙法に抵触するとして、これまでは違法行為だと解釈されてきました。そのため、候補者は選挙期間中のホームページやブログの更新などを自粛することが一般的でした。それが、公職選挙法を改正して解禁することで大筋合意しました。選挙関連のウェブサービスが盛り上がりを見せていることから、今後の動向が楽しみです。